



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Baja el número de empleados en Talleres Mecánicos por pandemia

La pandemia por COVID-19 ha traído consecuencias fuertes dentro de nuestro sector. Un ejemplo de esto ha sido la reducción del personal en los talleres mecánicos, que ha sido de alrededor del 10% según el informe publicado por GiPA. De cuatro empleados en promedio, los talleres mecánicos han pasado a tres. En contraparte, los empleados que perdieron sus empleos, se han autoempleado creando sus propios talleres mecánicos para generarse ingresos durante esta difícil situación, por lo que la red de establecimientos de reparación de automóviles, se ha ampliado.

Solo el 25% de los establecimientos cuenta con equipo de alta tecnología de diagnóstico

De acuerdo con el estudio de los canales del sector de aftermarket automotriz de GiPA, solo el 25% de los talleres mecánicos independientes, llanteras y establecimientos dedicados a la reparación de automóviles, cuentan con equipos de alta tecnología para el diagnóstico y arreglo de los automóviles actuales. Esto representa una oportunidad para diferenciarse en cuanto a la calidad del servicio ofrecido, ya que los coches actuales tienen motores y sistemas mucho más sofisticados que los automóviles que se comercializaban en México hace 10 o 15 años.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

2020 no será un buen año para los autos híbridos

Si bien desde el 2017, se había incrementado la venta de automóviles



híbridos y eléctricos, la baja en las ventas de autos en México, producto del Covid-19, que se estima en 20%, se traducirá en un descenso importante en la venta de estos autos con tecnologías de última generación. Mientras que, en el 2017, la venta era de 10,317 autos híbridos, este número se incrementó a 25,303 vehículos en 2019, sin embargo, en 2020, se estima que solo se alcancen las 21,000 unidades al cierre del mes de diciembre, lo que representaría una baja de casi 4 mil unidades menos que el año anterior. En el terreno de los autos eléctricos puros, en 2019 se vendieron 305 unidades, y la estimación será que sea de 315 unidades. Esto representará un pequeño crecimiento contra el año anterior.

QX60, la nueva era de Infiniti

Sin duda el nuevo diseño del QX60 muestra las nuevas formas y trazos de diseño para Infiniti, con trazos más limpios y luces más pequeñas, pero más intensas; se puede decir que este

modelo es minimalista, así lo dijeron en conferencia de prensa para medios de comunicación de México, desde Yokohama, Japón, Alfonso Albaisa, Vicepresidente Senior de Diseño Global, Nissan Motor Co. Ltd.; y Taisuke Nakamura, Senior Design Director, INFINITI Global Design, Nissan Motor Co. Ltd.

Hyundai lanza canal digital llamado Channel Hyundai

"Channel Hyundai", la aplicación interactiva para televisores inteligentes con contenido multimedia exclusivo y una interfaz digital única lanzada por Hyundai Motor como una innovación para disfrutar en familia desde casa, ya está disponible para verse en México.





INFORMACIÓN GENERAL

Registra Ssa 733 mil 717 casos acumulados de Covid

La Secretaría de Salud reportó 173 nuevas muertes por Covid-19, con lo que suman 76 mil 603 en México. Además, informó que hay 733 mil 717 casos acumulados, 3 mil 400 más que ayer. José Luis Alomía, director de Epidemiología, indicó que la estimación de casos activos es de 36 mil 577, lo que representa el cuatro por ciento del total de la epidemia.

Puebla

"En Puebla nos quedamos en naranja", sentencia gobernador

"En Puebla nos quedamos en naranja", así lo sentenció la mañana de este lunes el gobernador de estado, Miguel Barbosa Huerta, luego de que desde el viernes autoridades federales permitieron a la entidad avanzar al color amarillo dentro del semáforo epidemiológico. De acuerdo con Barbosa Huerta, nada cambiará en la entidad hasta que la curva epidemiológica de la zona conurbada de Puebla capital descienda considerablemente, una decisión que fue tomada en razón de sus atribuciones como gobierno estatal.

La vacuna contra el COVID-19 llegaría a México en marzo de 2021: Marcelo Ebrard

Este lunes, el canciller Marcelo Ebrard aseguró que México tendrá acceso a una vacuna para el SARS-CoV-2, tan pronto como el primer trimestre de 2021. En entrevista con Ciro Gómez Leyva en Por la Mañana, el secretario de Relaciones Exteriores explicó que, de todas las opciones de vacuna en las que el país está involucrado, la que tiene más probabilidades de ser aprobada primero es la inversión en COVAX.

Rusia reactiva la cuarentena ante el rebrote de COVID-19

En la capital de Rusia, el principal foco de alerta por COVID-19, se impuso de nuevo las medidas de restricción sanitaria, esto tras registrar el mayor número en tan solo un día por mil 560 casos confirmados. Debido a esta situación desfavorable, a partir de este lunes en la capital entraron en vigor algunas restricciones, parte de las cuales ya fueron implantadas durante la primavera pasada, pero se levantaron después de una mejora de la situación.

Vitamina D ayuda a reducir complicaciones por COVID-19: Universidad de Boston

Un estudio realizado por la Facultad de Medicina de la Universidad de Boston halló que el consumo de vitamina D reduce las posibilidades de padecer infecciones graves por COVID-19, además de mitigar síntomas asociados con confusión, pérdida de conocimiento y dificultad para respirar.

RECOMENDACIÓN

Continúa con el uso de cubrebocas y el lavado de manos frecuente. Sobre todo, si usas transporte público para ir a tu lugar de trabajo.



ROSHFRANS

#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA